
 

 

Anlage 2 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 24.11.2016 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

 

1. Die Leiterin der Grundschule Otze teilte mit, dass es in den vergangenen Wochen 

vermehrt zu gefährlichen Situationen beim Überqueren der Straße (von der Mensa 

kommend) für die Schulkinder gekommen sei. Einige Fahrzeuge würden dort mit 

erhöhter Geschwindigkeit fahren, obwohl eine Tempo-30-Zone vorliege. Aus ihrer Sicht 

sei es erforderlich z.B. Schwellen zur Geschwindigkeitsdrosselung einzubauen. Sie bat um 

Prüfung. 

Stellungnahme der Tiefbauabteilung:  

Es werde zeitnah (innerhalb der 48. KW) eine Geschwindigkeitsanzeige installiert. Nach 

Auswertung der Daten werde geprüft, ob aufgrund der gefahrenen Geschwindigkeiten 

weitergehende Maßnahmen erforderlich seien. Die Ergebnisse der Prüfung werden im 

Ortsrat mitgeteilt. 

 

 

 


